

Antrag: Elektromüll u.a. Wertstoffe gehören nicht auf die Straße

Der Bezirksausschuss Schwabing-West möge beschließen:



Die Stadt München wird aufgefordert, an den Haltepunkten des Wertstoffmobils Haltestellenschilder aufzustellen und daran den Fahrplan oder einen entsprechenden QR-Code anzubringen. Über die QR-Codes könnte auch über die Wertstoffhöfe informiert werden.

Begründung:

Zu viel Müll wird einfach auf die Straße gestellt. Wie im Mittelalter.
Informationen, wann das Wertstoffmobil Haltepunkte in unserem Stadtbezirk anfährt und was dort abgegeben werden kann, könnte dazu beitragen, dass die Menschen hier verantwortungsbewusster mit ihrem Müll umgehen.

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Peter Walny

04.März 2023